



Gonzalo Grebe renuncia a la presidencia de Clínicas de Chile y gremio busca a su reemplazante

Clínicas de Chile informó este jueves que recibió una carta de renuncia de su presidente, Gonzalo Grebe Noguera, al directorio y el liderazgo del gremio, la que se hará efectiva a partir del 18 de enero.

Según un comunicado del gremio, “en su misión, Grebe planteó que debido a los importantes desafíos y retos que enfrenta el sector salud, el cargo que ocupa implica necesariamente una dedicación relevante, que hoy le resulta incompatible con las responsabilidades a las que debe hacer frente en el desarrollo de importantes proyectos en la institución de la cual es gerente general, Andes Salud”.

Ahí agregaron que, “al mismo tiempo, agradeció enormemente la confianza entregada

por el gremio en sus casi dos años de gestión. Destacó los importantes avances que permitieron posicionar a las clínicas privadas como un actor clave en la discusión de políticas públicas de salud, con una activa participación en las discusiones legislativas y de reformas, convirtiendo al gremio en un actor que aporta con su visión a la autoridad, y hace valer con espíritu constructivo, pero también con fuerza, los puntos de vista del sector”.

Grebe es ingeniero civil industrial de la Universidad Católica y tiene un MBA realizado en el mismo plantel. Es experto en planificación, desarrollo, administración e implementación de sistemas, y en evaluación, gestión y promoción de nuevos negocios.

En la actualidad, además de ocupar la gerencia general de Andes Salud -sociedad de inversiones controladora de la Red de clínicas (ex Más Vida)- es presidente de los directorios de las clínicas Universitaria de Puerto Montt; y de Andes Salud de Concepción y Chillán.

Según el comunicado del gremio, el “directorio de Clínicas de Chile se reunirá en los próximos días para definir al nuevo presidente” para que “continúe desarrollando el trabajo y compromiso - decidido y permanente del sector - con sus pacientes y asociados. Ello, bajo el objetivo central de trabajar para brindar acceso a una salud oportuna y de calidad a los más de 11 millones de personas que se atienden anualmente en los prestadores privados”.